



Pressemeldung

Salzburg, 11. Oktober 2017

Die neue Generation der Trapp-Kinder

Wiederaufnahme „The Sound of Music“ am 17. Oktober 2017

Marie Jurtin, Alisa Rotthaler und Aurelia Plasse sind die jüngsten Mitglieder der Familie Trapp. Mit ihnen steht die vierte Generation von Sound-of-Music-Kindern in verschiedene Rollen am Start!

In den Partien der sieben Trapp-Kinder haben im Laufe der Zeit stolze 36 junge Darstellerinnen und Darsteller auf der Bühne des Landestheaters begeistert.

Es ist eine Erfolgsgeschichte im Salzburger Landestheater: „The Sound of Music“, das weltberühmte Musical um die Salzburger Familie Trapp, geht am 17. Oktober in die 7. Spielzeit!

Das Interesse des Publikums ist ungebrochen: Seit dem 25. Oktober 2011 kamen 112 Vorstellungen (inkl. 8 Vorstellungen als Gastspiel am Prinzregententheater in München) zur Aufführung. In der aktuellen Spielzeit stehen sechs weitere Termine auf dem Programm.

Wiederaufnahme: Di, 17.10.2017, 19.30 Uhr

Weitere Termine:

Fr, 20.10.2017, 19.30 Uhr

Mi, 21.03.2018, 19.30 Uhr

Fr, 23.03.2018, 19.30 Uhr

Sa, 31.03.2018, 19.00 Uhr

Sa, 07.04.2018, 19.00 Uhr

Tickets: +43 (0)662 / 87 15 12-222; service@salzburger-landestheater.at, www.salzburger-landestheater.at